

ALLES anders?

KOMMT ES DIR SO VOR, ALS OB AUF
EINMAL ALLES ANDERS GEWORDEN IST?



Wenn jemand gestorben ist, der uns wichtig war, dann verändert sich sehr viel. Wir können uns mit dieser Person nicht mehr unterhalten und werden nichts Neues mehr mit ihr erleben. Im ersten Moment haben wir das Gefühl, dass wir es nie schaffen werden, mit dieser Veränderung zu leben. Doch das können wir. Es ist ein neuer Weg.

Überleg mal genau: Was hat sich wirklich verändert und was ist unverändert geblieben? Was geht weiter und was gehört der Vergangenheit an? Dein Leben geht weiter und du schaffst diesen Schritt.

DAS IST GLEICH GEBLIEBEN:

UND DAS IST ANDERS: